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Père : THIBAULT

Décès le : 2005-08-10 Parution : 2005-08-13

Conjoint(e) : Hilda Brannigan

IMPRIMER
Jean Claude THIBAULT

Fiche créée le : 2005-08-10

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

Thibault, Jean-Claude LA FAMILLE THIBAULT a le regret de vous faire part du décès de JEAN-CLAUDE THIBAULT décédé le 10 août
2005 au Perley and Rideau Veteran Health Center. Prédécédé par son épouse Hilda Brannigan et son petit-�ls Michael Maves, il laisse
dans le deuil ses enfants: John Jr, Betty Maves (Pembrooke) et Margaret (Les Siminoski); ses petits-enfants: Sean, Sherry (Chris Bradly)
et Jonathan; ses arrière-petits-enfants: Joel, Michael et Hannah; ses frères: Jacques (Jeannette), Pierre (feu Madeleine), Gilles
(Francine), André (Hélène) et Bob (Jocelyne Houle); ses soeurs: Michelle Guay (feu Camille), Jeannette (Nanette), Madeleine (Mickey
McMartin), Diane et Monique, ainsi que plusieurs neveux, nièces et ami(e)s. Il reposera à la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE
L'OUTAOUAIS, 95 boul. de la Cité des Jeunes, secteur Hull, Gatineau le lundi 15 août 2005 de 12h à 16h. Suivra, à la Coopérative
même, à 16 heures, une célébration de prières. Pour renseignements: 819-568-2425; courriel: cfam@cfo.coop; télécopieur: 819-568-
2426. Des dons à la Société Alzheimer seraient appréciés. La famille désire remercier spécialement les gens du Perly and Rideau
Veteran Health Center pour les bons soins prodigués et leur dévouement. Paru le 2005/08/13 dans Le Droit BXRQ5499THIBAULT,
Jean-Claude WWII Veteran died at The Perley and Rideau Veteran Health Center, on August 10, 2005. Predeceased by his beloved wife
Hilda Brannigan and his grandson Michael Maves. He was the beloved father of John Jr., Betty Maves (Pembroke) and Margaret (Les
Siminoski); grandfather of : Sean, Sherry (Chris Bradley) and Jonathan; great-grandfather of : Joel, Michael and Hannah also brother of
: the late Jacques (Jeannette), Mychelle Guay (the late Camille), Jeanette (Nanette), Pierre (the late Madeleine), Gilles (Francine),
Madeleine (the late Mickey McMartin), Diane, Monique, Andre (Helene), Bob (Jocelyne Houle) and many nephews, nieces and friends.
Visitation to LA COOPERATIVE FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS at 95, Cite des Jeunes, Hull sector, Monday, August 15, 2005 from 12:00
p.m. to 4:00 p.m. The celebration of prayers will follow at the ceremonial hall of the funeral home. For information : 819-778-2425, fax
: 819-778-2426 or cfam@cfo.coop. Donations to the Alzheimer Society would be appreciated. Special thanks to the people of The
Perley and Rideau Veteran Health Center for their care and kindness. Published in the Ottawa Citizen from 8/13/2005 - 8/14/2005
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